

Georges DUFFAU-EPSTEIN

Suite au film « *L'armée du crime* »
les élèves de 3ème du collège le Parc, Saint-Maur-des-Fossés
ont rencontré Georges Duffau-Epstein
et ont réalisé des nuages de mots.



Fils de Joseph EPSTEIN, nommé Chevalier de l'ordre national du Mérite par le Président de la République et décoré par Madame Cécile ROL-TANGUY, veuve du colonel ROL-TANGUY.

Accompagnant régulièrement les scolaires sur le site du Mont-Valérien, lieu symbolique de la Résistance et du martyr des fusillés, George DUFFAU-EPSTEIN est un acteur de la transmission de la mémoire auprès des jeunes, à travers notamment le parcours de son père Joseph EPSTEIN, dit colonel Gilles, responsable des FTP de la région parisienne, fusillé au Mont-Valérien le 11 avril 1944.

